

Herzlichen Dank allen
die mit uns von **Steffen** Abschied genommen haben,
die uns liebevoll und tröstlich ihre Anteilnahme wissen ließen,
die, nicht zuletzt, **Steffen** und uns
im Leben ihre Freundschaft schenkten.

Mein lieber Sohn, wir waren immer ein gutes Team – auch aus
der Ferne – jetzt wurden dein Bruder und ich von dir verlassen!
Uns bleibt nur unbeschreiblicher Schmerz.
Unsere Erinnerung und die Liebe wird über den Tod hinaus
bleiben und uns in unserer Trauer trösten und stärken.
Wir werden dich nie vergessen und du lebst in unseren Herzen
weiter.

Christa und Nicola Männich mit allen Angehörigen

Ellhofen/Lehrensteinsfeld, im September 2014